## Madame, Monsieur, Cher(e) Ami(e), nous vous invitons à participer au

# FORUM DU NON CITOYEN - PROGRESSISTE - POPULAIRE

SAMEDI 14 MAI à partir de 15 h 00 Salle des Fêtes MASQUELIEZ - 167 rue Jules Guesde à VILLENEUVE D'ASCQ - métro Fort de Mons - Bus 43

#### pour témoigner, échanger et débattre avec des militants syndicalistes, politiques, associatifs partisans du NON

Jean-Claude SAVENER et Marc DELGRANGE, du Parti Communiste Français Faustin AISSI et Yves PERLEIN, du Mouvement Républicain et Citoyen Michel DECOURCELLES, de la Coordination Communiste 59/62 Yvonne ABBAS, résistante, rescapée du camp de concentration de Ravensbrück Jean-Jacques CARLIER et Bagher DJAHANBANI d'ATTAC Daniel DUBOIS, de la Fédération de la Libre Pensée Didier COSTENOBLE, du SNES /FSU Vladimir NIEDDU et Jacky DUMOULIN, de Solidaires/Sud Santé Sociaux Roberto D'ORAZIO, syndicaliste belge, ex-métallurgiste des Forges de CLABECO Alain LABARRE, des Métallos USTM-CGT du Pas de Calais Eric JUNCKER et René FLEURIE, de la Fédé CGT de la Chimie Rémy HADDAD, ex-délégué CGT, licencié de la SOLLAC à Biache St Vaast Teddy DEWOLF, intérimaire VEDIOR, de l'UL CGT de Tourcoing Eric FATOUX, délégué CGT de la multinationale CEGELEC Eva LUMANISHA, du Comité des Sans-Papiers 59 Moussa NAIT ABDELAZIZ, du Mouvement Autonome de l'Immigration Pierre LEVY, directeur du mensuel progressiste radicalement eurosceptique BRN Saïd BOUAMAMA, du Cercle Henri Barbusse

## TABLES DE PRESSE ET LITTÉRATURE DES PARTIS ET ASSOCIATIONS

# BUVETTE - SANDWICHS SOIRÉE FESTIVE JUSQUE MINUIT

organisé par le Cercle Henri BARBUSSE de Culture Ouvrière et Populaire en coopération avec le Comité Villeneuvois pour un « NON » CITOYEN, PROGRESSISTE et POPULAIRE au PROJET de CONSTITUTION EUROPEENNE



















## LE NON DOIT GAGNER! RIEN N'EST ACQUIS! CA DÉPEND DE NOUS!

A deux semaines du référendum du 29 mai, même si la montée du NON citoyen, progressiste et populaire s'enracine, même si une dynamique en sa faveur est en route, il faut redoubler d'efforts.

Au travail, au marché, en ville, en famille, il ressort des réflexions et échanges qu'une majorité d'électrices et d'électeurs s'apprêtent, à juste raison, à rejeter le traité de constitution européenne.

#### Leurs raisons de dire NON traduisent :

- une même aspiration à vivre mieux et dans la dignité, à préserver les acquis sociaux, conquis de haute lutte contre le patronat par les générations précédentes et parfois au prix du sang ;
- une volonté commune de sanctionner les politiques anti-sociales des gouvernements successifs, du MEDEF et des €urocrates de Bruxelles, de donner un coup de frein aux politiques de chômage, de précarité, de privatisations, de délocalisations et de dumping social ;
- une résistance farouche à toute marchandisation de la santé, des prestations sociales, de l'éducation, de la culture, de la recherche, à toute remise en cause des services publics, à la mise en concurrence « libre et non faussée » de tous contre tous :
- un refus légitime d'une constitution qui renie la laïcité, menace le droit à l'avortement et à la contraception ;
- un rejet catégorique de cette €urope forteresse xénophobe et de cet €urobloc militaire, intégré à l'OTAN, fauteur de guerres.

Mais pour gagner ce vote historique, il faudra l'emporter haut la main, mobiliser tout autour de nous. Encore deux semaines pour faire découvrir l'envers caché des enjeux, l'ampleur des menaces, convaincre, un par un, nos proches, nos amis, nos collègues de travail, nos voisins, pour qu'ils moissonnent à leur tour des bouquets de NON.

TOUS ENSEMBLE, déjouons l'insupportable intox qui se développe, controns la propagande officielle du OUI des banques, des MEDEFs et des nantis €uropéens.

LA VICTOIRE DU NON POPULAIRE, C'EST L'ESPOIR D'UNE EUROPE SOCIALE, SOLIDAIRE, DE PROGRES ET DE PAIX!

# LE PRINTEMPS DU NON GAGNANT

LE 29 MAI
PAR MILLIONS, TOUS ENSEMBLE



## VOTONS RON

### **POUR EXIGER**

UNE VRAIE ÉGALITÉ DES DROITS
AU TRAVAIL, AU LOGEMENT, À LA SANTÉ, À LA CULTURE,
PLUS DE JUSTICE ET DE PROGRÈS SOCIAL,
UN AVENIR MEILLEUR POUR NOS ENFANTS
PLUS DE LIBERTÉS DÉMOCRATIQUES,
LA PAIX, L'AMITIÉ ENTRE TOUS LES PEUPLES ET LES NATIONS